
 

 

 

 ６月に入り蒸し暑くどんよりとした天気が増

えてきました。梅雨の走りでしょうか。 

【生徒総会】 

 ６月５日（木）視聴覚室で生徒総会が行われ

ました。昨年度の会務報

告や会計決算報告、今年

度の会務計画や予算案、

学級目標、各種委員会の

活動目標などについて審議を行いました。生徒

会では、これまで２回ほど進行や発言内容につ

いて事前の打ち合わせを行ったうえで本番に臨

みましたので予定の時

間内に終了することが

できました。生徒会の行

事は、生徒一人ひとりが

主役です。建設的な意見を生徒会まで届けてく

ださい。 

【定通大会選手壮行式】 

６月６日（金）第１体育館で定通大会選手壮

行式を行いました。校長先生の話は次のとおり

です。「本大会にバスケ

ットボール部とバドミ

ントン部の２つがエン

トリーできることを嬉

しく思います。勝ち負けにこだわるか、楽しむ

ことにこだわるか、ほどよい着地点を探してほ

しい。意欲なしで臨む

ことはつまらない。ミ

スを恐れず、自分のベ

ストを尽くし結果とし

て笑顔で楽しんで欲しい。相手も同じ環境で頑

張っている生徒たちです。相手に感謝の気持ち

を持って立派な戦いになることを祈念していま

す。」生徒を代表して3年の冨原君が、「これま   

 

 

 

 

での練習の成果を思う存分に出し切り、自分の

最高のパフォーマンスを出して欲しいです。皆

さんの活躍を祈念しております。」と締めくくり

ました。 

【定通大会報告会】 

 代休明けの6月１０日（火）第１体育館で報

告会をしました。冒頭、これまでの練習風景や

大会当日の写真が上映

され、生徒は真剣な表情

で観ていました。続いて、

バスケットボール部主

将の合田君から戦績の報告がありました。１回

戦の戦況について5名のメンバー一人ひとりの

活躍場面に触れ、「前半はリードを許す中、後半

残り５０秒で逆転し、1点差を守り抜く最高の

試合だった」と報告しま

した。バドミントン部か

らは、４年の中村君、２

年の瀬川さんから団体・

個人の試合結果の報告がありました。教頭先生

から、「大会前２週間の体育の時間を皆で取り組

み、2つの部が大会に出場してくれました。君

たちは若いから練習に磨きをかければもっと上

手になると思います。次は中地区大会に向けて

頑張ってください」と講

評がありました。続いて、

生徒を代表して、３年樫

本君が「バスケットボー

ル部の県３位入賞はたいへん嬉しく思います。

選手の皆さん、お疲れ様でした。１１月の中地

区大会も大いに楽しみましょう」と締めくくり

ました。バスケ県３位入賞は金星に値する成果

だったと思います。学校でオセロをしながら応

援していただいた皆さんにも感謝しております。 
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